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COMITE DIRECTEUR LAO 

 Visioconférence 11/12/2024 

 

Présents : Marc Congras, Yve Bellanger, Alain Cabaniols, Janine Courtade, Chrystel Carré, Séverine 

Puren, Danielle Laurin-Lacoste, Patricia Alt, José De Oliveira, Hervé Molas, Christel Lanaspèze, 

Martine Cabaniols, Franck Robert, Gérard Latérrasse, Denise Latérrasse, Bénédicte Roze, Christine 

Lagonelle, Elisabeth Lagier, Christophe Lagier, Dominique Tallet, Christine Descoux, Sandrine Valette, 

Cathy Trauchessec, André Olive, Pierre Olive, Frédéric Moutier, Patrick Sarrat, Alain Margheritora 

(suppléant), Marc Delay (suppléant). 

Etat des présences : 27 

Présidents ou représentants de CDA : Chantal Duprat, Julien Specq, Antoine Vens, Serge Legros, 

Benjamin Bellamy, Denis Arcuset, Eric Albert, Raymond Baudour 

Excusés :  Thierry Gilbert, Michel Bourdoncle (pouvoir à Marc Congras), Guillaume Eber (CDA46) 

Invités : Tidiane Corréa 

 

Ouverture de la séance à 21h10 

 

Introduction du Président Marc Congras : 

« Bonsoir à tous et merci d'être là ce soir. 

Premier Comité-Directeur de la mandature 2024-2028, en visio mais un Co-Dir énergique, 

dynamique, avec de nouveaux élus. 

Il y a une évolution de la gouvernance, du Président également dans son mode de fonctionnement, 

dans la répartition des tâches pour chaque membre. 

C'est un travail collectif, collaboratif, dans lequel nous aurons toutes et tous une mission attribuée. 

Nous avons de belles perspectives pour travailler ensemble sur cette mandature surtout avec 

l'évolution du nombre de licenciés. » 
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ORDRE DU JOUR 

1. Adoption du Procès-Verbal du Comité Directeur du 19/10/24 

2. Présentation des membres du Bureau Exécutif et vote 

3. Présentation des Présidents des Commissions Régionales et votes 

4. Désignation des 2 membres du CD pour aider à constituer les Commissions 

5. Acter les personnes habilitées au fonctionnement du compte bancaire 

6. Mise en place d'un Groupe de travail pour établir le Règlement Intérieur 

7. Information des Présidents des Comités Départementaux 

8. Adoption de la prochaine date du Comité Directeur en présentiel 

9. Questions Diverses 

 

1- Adoption du Procès-Verbal du Comité Directeur du 19/10/24 

Vote concernant l’approbation du PV du comité directeur du 19 octobre 2024 (nombre de voix : 28) 

Approuvez-vous le PV du comité directeur du 19 octobre 2024 ? 

Pour : 26  Contre : 0  Abstention : 2 

 

2- Présentation des membres du Bureau Exécutif et vote 

La composition du Bureau exécutif est proposée par le Président et doit être adoptée par un vote 
unique portant sur l’ensemble de la liste, par le Comité Directeur. 

Ci-dessous la liste des membres du Bureau présentée : 
- Marc CONGRAS : Président  
- Yves BELLANGER : Vice-Président 
- Janine COURTADE : Vice-Présidente  
- Alain CABANIOLS : Vice-Président 
- Chrystel CARRE : Secrétaire Générale  
- Séverine PUREN : Trésorière Générale  
- Christel LANASPEZE : Secrétaire Générale Adjointe  
- Christine DESCOUX : Trésorière Générale Adjointe  
- André OLIVE : Membre  
- Patricia ALT : Membre 
- Thierry GILBERT : Membre 
- Hervé MOLAS : Membre 

Approuvez-vous la liste des membres du Bureau Exécutif présentée ? 

Le « oui » (92%) l'emporte sur le « non » (8%). 

 



 

 
 
 

Nombres de voix : 
Oui : 24 
Non : 2 
Ne se prononce pas : 2 

 

3- Présentation des Présidents des Commissions Régionales et votes 
 

➢ Élection du Président de la Commission des Officiels Techniques 
Proposition : Sandrine VALETTE 
Approuvez-vous cette proposition ? 

Le « oui » (96%) l'emporte sur le « non » (4%). 

Nombres de voix : 
Oui : 26 
Non : 1 
Ne se prononce pas : 1 

 
➢ Désignation du Président de la Commission Régionale de Formation – OFA 

Désignation par le Président : Cathy TRAUCHESSEC 

 
➢ Élection du Président de la Commission Médicale Régionale 

Proposition : Nicolas DE NEVE 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (100%) l'emporte sur le « non » (0%). 

Nombres de voix : 

Oui : 25 

Non : 0 

Ne se prononce pas : 3 

 

➢ Élection du Président de la Commission Sportive d'Organisation 

Proposition : Pierre OLIVE 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (79%) l'emporte sur le « non » (21%). 

Nombres de voix : 

Oui : 22 

Non : 6 

Ne se prononce pas : 0 

 

➢ Élection du Président de la Commission Régionale des Jeunes 

Proposition : Frédéric MOUTIER 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (96%) l'emporte sur le « non » (4%). 

 



 

 
 
 

Nombres de voix : 

Oui : 24 

Non : 1 

Ne se prononce pas : 3 

 

➢ Élection du Président de la Commission Régionale du Running 

Proposition : Patricia ALT 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (96%) l'emporte sur le « non » (4%). 

Nombres de voix : 

Oui : 26 

Non : 1 

Ne se prononce pas : 1 

 

➢ Élection du Président de la Commission Régionale de Marche athlétique de et Marche 

Nordique 

Proposition : Franck ROBERT 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (100%) l'emporte sur le « non » (0%). 

Nombres de voix : 

Oui : 26 

Non : 0 

Ne se prononce pas : 2 

 

➢ Élection du Président de la Commission Régionale de l'Athlétisme Masters 

Proposition : Hervé MOLAS 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (96%) l'emporte sur le « non » (4%). 

Nombres de voix : 

Oui : 25 

Non : 1 

Ne se prononce pas : 2 

 

➢ Élection du Président de la Commission Régionale de l'Athlétisme Forme et Santé 

Proposition : Janine COURTADE 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (100%) l'emporte sur le « non » (0%). 

Nombres de voix : 

Oui : 26 

Non : 0 

Ne se prononce pas : 2 

 



 

 
 
 

➢ Élection du Président de la Commission des Statuts et Règlements 

Proposition : Jean-Alain AUTUORI 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (88%) l'emporte sur le « non » (13%). 

Nombres de voix : 

Oui : 21 

Non : 3 

Ne se prononce pas : 4 

 

➢ Élection du Président de la Commission des Équipements Sportifs 

Proposition : Robert HURTES 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (96%) l'emporte sur le « non » (4%). 

Nombres de voix : 

Oui : 24 

Non : 1 

Ne se prononce pas : 3 

 

➢ Élection du Président du Comité de Prévention Anti-dopage 

Proposition : Gérard LATERRASSE 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (93%) l'emporte sur le « non » (7%). 

Nombres de voix : 

Oui : 26 

Non : 2 

Ne se prononce pas : 0 

 

➢ Élection du Président du Comité d'Éthique et de Déontologie (VSS) 

Proposition : Laure WATEAU 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (96%) l'emporte sur le « non » (4%). 

Nombres de voix : 

Oui : 26 

Non : 1 

Ne se prononce pas : 1 

 

➢ Élection du Président de la Commission Scolaire et Universitaire 

Proposition : Didier DONNETTE 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (87%) l'emporte sur le « non » (13%). 

Nombres de voix : 

Oui : 20 

Non : 3 



 

 
 
 

Ne se prononce pas : 5 

 

➢ Élection du Président du Comité Chargé de l'organisation des Protocoles 

Proposition : Martine CABANIOLS 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Le « oui » (96%) l'emporte sur le « non » (4%). 

Nombres de voix : 

Oui : 24 

Non : 1 

Ne se prononce pas : 3 

 

 

4- Désignation des 2 membres du Comité Directeur pour aider les présidents à 

constituer les commissions 

 

Selon l’article 25.3 des statuts, les présidents des commissions sont chargés avec deux membres du 

Comité directeur de présenter dans un délai d’un mois la composition de leur Commission qui doit 

ensuite être validée par le Bureau exécutif. 

 

➢ Pour aider Sandrine Valette – COT : se proposent Bénédicte Roze et Patricia Alt 

➢ Pour aider Cathy Trauchessec- Commission Formation : se proposent Franck Robert et 

Sandrine Valette 

➢ Pour aider Nicolas De Neve- Commission médicale : se proposent Yves Bellanger et 

Christophe Lagier 

➢ Pour aider Frédéric Moutier – CRJ : se proposent André Olive et Dominique Tallet 

➢ Pour aider Patricia Alt – CRR : se proposent Franck Robert et Alain Cabaniols. 

➢ Pour aider Franck Robert- Commission Marche : se proposent Yves Bellanger et Janine 

Courtade 

➢ Pour aider Hervé Molas – Commission Masters : se propose Janine Courtade 

➢ Pour aider Janine Courtade – Commission Forme et santé : se propose Franck Robert 

➢ Pour aider Jean-Alain Autuori – CSR : se propose Marc Congras 

➢ Pour aider Robert Hurtes – Commission équipements sportifs : se propose Yves Bellanger 

➢ Pour aider Gérard Laterrasse- Commission prévention dopage : se propose Martine Cabaniols 

et Denis Latérasse 

➢ Pour aider Didier Donnette – Commission scolaire et Universitaire : se propose Frédéric 

Moutier 

➢ Pour aider Martine Cabaniols – Protocole : se propose Denise Latérrasse et Alain Cabaniols 

 

➢ Concernant la CSO, Pierre Olive, président de cette commission, demande dès ce soir une 

dérogation pour que le comité directeur approuve la composition de la CSO. En effet, cette 

commission a besoin de se réunir très rapidement pour travailler sur les affectations des 

prochaines compétitions et cela pour que les clubs désignés puissent d’ores et déjà 

s’organiser. 

Il propose donc que la CSO soit composée : des 3 membres de droit, à savoir le président de 

la ligue, la secrétaire générale et la trésorière générale, du directeur de la ligue, du vice-

président en charge de la partie sportive, des présidents de CSO départementales, le CTS, 

d’un représentant de la CRJ et d’un représentant de la COT. 



 

 
 
 

Cette proposition est validée à l’unanimité. 

 

5- Acter les personnes habilitées au fonctionnement du compte bancaire 

 

Sont proposés à être habilités au fonctionnement du compte bancaire : le Président, la 

Trésorière Générale, la Trésorière adjointe et le Directeur de la ligue. 

Un mandat est donné à Claire Bruin-Gautier, salariée comptable, pour qu’elle puisse 

disposer d’une carte de dépôt (remise de chèques) 

 

Approuvez-vous cette proposition ? 

 

Pour : 25  Contre : 0  Abstention :3 

 

6- Mise en place d'un Groupe de travail pour établir le Règlement Intérieur 

Il est proposé la création d’un groupe de travail chargé d’élaborer le règlement intérieur 

de la ligue. 

Ce groupe de travail sera constitué du Président, des 3 vice-Présidents, du directeur de la 

ligue, de André Olive, de Jean-Alain Autuori (CSR), de la secrétaire générale et de la 

trésorière générale. 

 

7- Information des présidents de Comités départementaux 

 

Les Présidents de Comités départementaux sont membres de droit du Comité Directeur 

avec voix consultative comme indiqué à l’article 14.1 des statuts de la ligue. Ils ont la 

possibilité de nommer un représentant pour assister au Comité Directeur ou autres 

réunions auxquelles ils peuvent être invités. 

Le comité des Territoires tel qu’il existait lors de la précédente mandature est maintenu. 

Cela permet des relations plus directes entre la ligue et les départements. Le but est de 

travailler en étroite collaboration avec les départements. 

 

8- Adoption de la date du prochain Comité Directeur 

 

Le prochain comité directeur se tiendra en présentiel le Samedi 11 janvier 2025 à 

Carcassonne de 10h à 17h. 

 

 

9- Questions Diverses 

 

Patricia Alt demande combien de comités directeurs se tiendront au cours de l’année et 

s’il est possible d’avoir un planning qui fixe les dates de ces réunions suffisamment à 

l’avance, voire pour toute l’année. Cela permettrait à tous les membres de s’organiser au 

mieux pour être présents. 

Marc Congras comprend parfaitement cette demande et il sera proposé un planning lors 

du Comité directeur du 11 janvier. 

 



 

 
 
 

Eric Albert intervient pour signaler que le nombre de licenciés au 11 décembre 2024 est 

de 24382, soit une progression par rapport à la même date de l’année dernière. Si cette 

croissance se poursuit, cela représentera une progression de 6 à 8 %. 

 

Julien Speck (CDA34) questionne Patricia Alt sur le fonctionnement et l’organisation de la 

CRR. Elle lui explique qu’une réunion plénière de la CRR est organisée chaque année et y 

sont invités les présidents de CDR et de CDA. 

Sur le même sujet, Gérard Laterrasse demande la confirmation du fait que les CDR font 

maintenant partie intégrante des comités départementaux et qu’elles n’ont pas le droit 

de disposer de comptes bancaires séparés. Cela lui est confirmé par Patricia Alt et Eric 

Albert. 

 

Marc Congras souhaite disposer dans un délai raisonnable d’un relevé de 

décisions/propositions suite aux réunions de différentes commissions. 

 

Le comité directeur est clos à 23h. 

 

 

Le Président       La Secrétaire Générale 

Marc CONGRAS       Chrystel CARRE 

 

 

 


